



Salamanca impulsará con Ecuador la movilidad de los alumnos universitarios

La Usal renueva los dos acuerdos de cooperación que mantenía suscritos con la Universidad San Francisco de Quito, que tiene 6.000 estudiantes

:: R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La proyección internacional de la Universidad de Salamanca se potencia y robustece con nuevos convenios, en unos casos, y con la renovación, en otras situaciones, de acuerdos suscritos anteriormente y que permitirá garantizar su continuidad en el futuro.

Ecuador –una nación que se ha convertido durante las dos últimas semanas en noticia de primera envergadura entre la opinión pública internacional por el brutal terremoto que sacudió una parte de su territorio– continuará impulsando su colaboración académica con el Estudio salmantino. Para ello, la Usal ha decidido revalidar los dos convenios de colaboración que tenía sellados con la Universidad San Francisco de Quito.

El Vicerrectorado de Internacionalización, que gestiona la catedrática María Angeles Serrano, se ha encargado de renovar los dos convenios vigentes con Quito. Uno de

ellos está referido a la colaboración universitaria de rango internacional y el otro, de carácter más específico, pretende fomentar la movilidad estudiantil conjunta entre la Usal y la Universidad de San Francisco, lo que permitirá que siga habiendo un flujo de alumnos en ambas direcciones. La Comisión Permanente de Consejo de Gobierno también ha mostrado su conformidad con estas renovaciones.

Ubicada en la capital ecuatoriana y fundada en el año 1988, la Universidad San Francisco de Vitoria es de titularidad privada y dispone de 6.000 estudiantes, 300 profesores y 160 empleados no docentes.